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关于国有股减持的问

题
"

我认为很大一部分是市

场的炒作
# $

面对
!

大小非
$

解禁可能给市场带来的冲

击
"

国资委主任李荣融在昨

日举行的新闻发布会上作出

了如上回应
#

进入今年以来
"

一浪高

过一浪的
!

大小非
$

解禁始

终牵动着资本市场最敏感的

神经
"

被看作是导致
!

股市

场大幅下跌的罪魁祸首
#

面

对市场中因
!

大小非
$

解禁

而产生的担忧
"

李荣融认为

这其中有着很大的炒作成

分
"

并且也缺乏根据
#

!

对于大部分国有企业

来说
"

目前的要求还是要绝

对控股
"

尤其是中央企业
#

为

了保持国有经济的控股地

位
"

不可能大量减持
"

也可以

说
"

在相当长一段时间内不

可能大量减持
# $

李荣融斩钉

截铁地表示
#

对于
!

大小非
$

解禁后

可能出现的减持行为
"

国资

委此前曾联合中国证监会

共同颁布了
%

国有股东转

让所持上市公司股份管理

暂行办法
& "

对上市公司国

有股东的减持行为进行了

规范
#

李荣融表示
"

下一步
"

国

资委将做到对减持行为的实

时监控
#

李荣融向记者透露
"!

目

前
"

国资委正在会同证监会
'

中国证券登记结算有限责任

公司联合建立一个动态监测

系统
"

做到实时监控
"

其目的

就是要保证转让
'

减持行为

都要合法
# $

!

炒作国有大股东要大

量减持是没有根据的
# $

李荣

融强调
"!

我一直说
"

中央企

业的上市公司要为中国的证

券市场的发展做出积极的贡

献
# $

来自券商研究所的测算

数据显示
"

"

月
"

沪深两市约

有
#$%

亿股限售股解禁
"

市

值总额将达到
#%%%

多亿元
"

大约为
&

月份的
'

倍
"

也成

为今年
!

大小非
$

解禁的最

高峰
#

市场人士指出
"

李荣融

的上述表态证实
"!

大小非
$

的解禁压力并非表面数字所

显示的那样巨大
"

投资者不

应
!

过度
$

担忧
#

快报记者 商文
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摩根大通亚洲区董事总

经理
'

大中华区首席经济师

龚方雄日前建议成立一个市

场平准基金
"

专门来买
!

大小

非
$

减持的股票
"

以维持市场

的稳定
#

龚方雄认为
"

限售股解

禁既然是在股改过程中遗留

下来的问题
"

那么管理层就

不应该推卸责任
"

现在既简

单又有效率的办法就是国

家应该成立一个市场平准

基金
"

专门来买
!

大小非
$

减持的股票
"

以维持市场的

稳定
#

可以看一下美国的

情况
"

美国发生了次级债

危机
"

保尔森就向美国国

会申请了一个特权
"

可以

在市场上买房利美和房地

美的股票
#

龚方雄表示
"!

大非
$

是国家持股
"

所以不用担心

减持的问题
"

现在市场担心

的主要是
!

小非
$ #

所以从

运作上可以这样设计
(!

小

非
$

要 减 持 的 话
"

以
()

* +%,

的 折 让 卖 给 平 准 基

金
#

那么
!

小非
$

愿不愿意

以
()- +%)

折让出货呢
)

答

案是肯定的
"

因为如果在二

级市场抛售的话
"

很容易就

砸出一个跌停板
"

+%)

就没

了
"

这样还不如卖给平准基

金
#

而平准基金在接手这样

一批股票之后
"

未来可以成

立一个指数基金
"

然后上

市
"

这个指数基金就给投资

者提供了另一个跟踪指数

的工具
"

并且将来还可以配

合股指期货的推出
#

这个基

金甚至可以到其他市场去

上市
"

因为也有很多国际投

资者想跟踪
!

股指数但缺乏

投资手段
#

中证
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设立平准基金破解
$

大小非
%

难题
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. /

在上周最后一个 交 易

日
"

国际油价大幅跳水
"

纽

约油价跌破
!!"

美元关口
"

下探至三个月来低点
"

同时

美元持续走强
"

双重效应推

动美国纽约股市大幅走高
"

三大指数涨幅全部超过
#$

"

其中道指上涨超过
%&&

点
#

当地时间
!

日
"

道琼斯

指 数 上 涨
"#$%!&

点
"

至

'()"*+",

点
"

涨幅
,%-./

*

标

准 普 尔
.##

指 数 上 涨
"#%,.

点
"

至
(,&-%",

点
"

涨 幅

,%"&/

*

纳斯达克综合指数

上涨
.!%")

点
"

至
,*(*%(#

点
"

涨幅
,%*!/

#

由于市场担心美国及全

球经济放缓会削弱原油需

求
"

国际市场原油价格继续

下跌
#

'

日纽约商品交易所
(

月份轻质原油价格下挫
)*'#

美元
"

收于每桶
+!,*#&

美元
"

盘中一度跌至
++)*(&

美元
0

回落至三个月来最低点
#

受原油下跌影响
"

上周

道 琼 斯 指 数 累 计 上 涨
*1!

点
"

涨幅
"+-/

"

标准普尔
.11

指数累计上涨
"-+1(

点
"

涨幅

,+!-/

*

纳斯达克综合指数

上涨
(1"+(*

点
"

涨幅
*+*-/

#

三大股指均创下截至
*

月
(!

日当周以来的最大周涨幅
#

!

日
"

房利美继续下挫
"

股价跌
1+&1

美元
"

至
&+1.

美

元
"

跌幅
&/

#

之前房利美公

布第二财季亏损
,"

亿美元
"

并表示将再度大幅下调股

息
"

这一次幅度是
!-/

#

同

时
"

受到原油和其他商品价

格下挫的影响
"

一些能源股

和材料股也逆市下跌
#

英国央行和欧洲央行
!

日先后宣布维持利率不变
"

美元兑欧元汇率迅速扭转

跌势并大幅上扬
#

纽约汇市

!

日尾市
+

欧元兑换
+*,&+%

美

元
"

低 于 前 一 交 易 日 的

+*,%#-

美 元
#

+

英 镑 兑 换

+*(+('

美元
"

低于前一交易

日的
+*()%"

美元
#

欧洲央行

行长特里谢发表了看淡欧

盟下半年经济形势的讲话
"

这也让市场普遍认为
(

欧洲

央行未来几个月内可能仍

保持利率不变
#

此外
"

特里

谢有关下半年经济增长可

能继续放缓的讲话
"

令市场

担心全球经济不振将导致

世界范围内原油需求下滑
#

快报记者 朱贤佳

油价跌破
""'

美元 美股飙升
$!

近日
"

为解决中小企业

融资难问题
"

央行将商业银

行的贷款额度增加
(,

#

然

而
"

在
!

大幅度调增
$

的政策

面前
"

商业银行的回应却出

奇的平淡
"

许多银行甚至认

为是
!

多余
$

的举动
#

松贷小企业不易

在某大型钢铁企业工作

的顾先生
"

这个月已经跑了

两三次银行
"

除了自己企业

的业务之外
"

他也特别关心

下游企业的生存状况
"

从今

年年初至今
"

他明显感觉到

业务情况的恶化
#

!

从客户的货款回笼率

来看
"

许多数据都在恶化
"

周

期拉长
"

市场资金偏紧
#

购买

我们产品的下游中小企业现

在都很困难
"

我们自己的库

存也在增加
#

这些感受是实

实在在的
#$

顾先生在企业里

呆了许多年
"

有这种感受还

是第一次
"!

可是我和银行贷

款部门谈的时候
"

他们一般

都不愿意把钱贷给小企业
"

哪怕这部分业务的利润再

高
"

都没有人愿意贷
"

这是很

无奈的
# $

某银行一位不愿意透露

姓名的高层管理者对记者说

出了实情
"!

银行是逐利的
"

愿意把钱贷给资金状况良好

甚至不需要钱的企业
"

却不

愿意把钱贷给急需钱的企

业
"

这就是事实
# $

有些银行对于央行给中

小企业打开贷款之门
"

意见

更大
"

许多银行甚至认为是

!

多余
$

的举动
"

还有一位银

行总裁级人物对外放言
"!

担

心国家这部分增额贷款
"

成

为小企业的遣散费
# $

上浮利率最高
"((/

中 小 企 业 不 受 银 行 偏

爱
"

在贷款利率上也充分体

现了出来
#

记者从某商业银行贷款

部了解到
"

首先对于中小企

业的界定
"

该行有明确的数

字来划分
"

主要界定为制造

业企业总资产在
'

亿元以

下
'

贸易企业总资产在
#

亿

元以下
"

对这部分企业银行

可以最高将贷款利率上调

+%%,

"!

原则上
"

总行允许我

们 在 基 准 利 率 上 往 上 调

+%%,

"

当然这不是必需的
#$

与中小企业不同
"

银行

对大型企业的优惠更可见一

斑
#

记者从浦发银行上海分

行房产企业贷款负责人处了

解到
"

虽然银行对房地产商

等大型企业的贷款额度也作

了相应调整
"

从原来的基准

利率下浮
+%,

调整到了基准

利率
"

个别的上浮到了基准

利率以上
#%,

"

但和中小企

业相比
"

明显感觉一个天一

个地
"

不可同日而语
#

这位负

责人介绍说
"

现在该行
+- 0

年的基准利率为
&1(2,

"

0* (

年的基准利率为
&1&',

"

(

年

以上的基准利率为
&1"0,

"

也就是说最普遍的大型企业

借贷利率高达
3,

以上
"

而小

企 业 的 借 贷 利 率 可 达 到

+(,

#

据
&

东方早报
'
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信贷规模调增难以惠及中小企业
f[_ghijklmn

中小板周一将迎来奥运

开幕后的第一只新股
"

卫士

通于
"

月
++

日在深交所上

市交易
#

卫士通发行价为

+41+4

元
5

股
"

本次公开发行

+&%%

万股
#

成都卫士通信息产业股

份有限公司自成立以来一直

从事信息安全产业
"

在密码

设备及以其为基础的安全系

统及安全集成领域具有主导

地位
#

卫士通今日登陆中小板
oDpqrstuvM@.$&'#()!'*# w

券商估值
!

国泰君安
(

#+13%64(1((

元
申银万国

(

+(1"7+31'

元
长江证券

(

+"1%84+12

元
渤海证券

(

+294%

元
上海证券

(

4'1&(:$412"

元
国金证券

(

4%1"4(

元
中信建投

(

+";42

元
东方证券

(

441%(

元
+

上市首日
$%1$%<02102

元
,

西南证券
(

+(1"=+"10

元
国都证券

(

+21(>+31"

元

据
&

新浪财经
'

随着东航与新航
'

淡马

锡去年签署的战略合作协议

于
"

月
3

日到期
"!

东新恋
$

历经国航搅局
'

股东大会否

决后
"

最终未能如愿
#

东航今

日公告称
"

东新合作协议终

止
"

但公司不会放弃引资方

向
#

东航的此番公告
"

让轰

动一时而充满曲折的
!

东新

恋
$

暂时画上了句号
#

去年
3

月
4

日
"

东航宣布
"

将向东航

集团
'

新航及淡马锡定向增

发
431"(

亿股
?

股
"

由此新

航和淡马锡共同获得东航

4',

股权而成为后者的战略

投资者
#

然而
"

东新恋的道路此

后波折重重
#

中国国航母公

司中航集团提出每股
(

港元

的报价
"

这一价格高出新航

每 股
01"

港 元 的 报 价 近

0%,

#

由于存在更高收购价

格的预期
"

直接导致东新合

作在今年
+

月
"

日的东航股

东大会上被否决
#

而对于中

航方面随后提出的方案
"

东

航则明确予以拒绝
#

随后
"

今年上半年资本市

场出现波动
"

东航股价也一

路下滑
#

截至目前
"

东航
?

股

报收于
41(2

港元
5

股
"

远远

低于新航的报价
"

业内人士

也预期
"

预计协议到期后新

航将不愿以此报价续签协

议
#

快报记者 索佩敏
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东新合作协议到期终止

一场没有硝烟的战争正

在山东京博与国通管业之间

展开
#

上交所
@ABCDEF

数据

显示
"

继一个月前宣布举牌国

通管业后
"

山东京博最近
&

个

交易日斥资约
'%%%

万元
"

再

度购入国通管业
4+3

万股
"

持

股比例增至
&1+$,

#

上交所提供的国通管业

区间账户分档统计图显示
"

截

至
&

月
$%

日
"

山东京博是唯一

持股量超过
(%%

万股的无限

售条件股股东
#

自
&

月
$+

日起

至上周五的连续
&

个交易日
"

通过招商证券上海世纪大道

营业部
"

山东京博一直在二级

市场增持
"

买入量分别为
"

万

股
'

42

万股
'

2&

万股
'

$3

万股
'

4(

万股
'

4"

万股和
42

万股
"

总

计
4+3

万股
"

耗资约
'%%%

万

元
#

截至上周末
"

山东京博持

有的国通管业已增至
&'3

万

股
+

包括举牌时持有的
(4(

万

股和
&

月
+&

日购入的
(

万股
, "

占总股本的比例增至
&1+$,

"

成为公司第三大股东
#

山东京博对国通管业的

收购始于今年
+

月
"

最初以协

议收购方式进行
"

山东京博与

国通管业第一大股东巢湖市

第一塑料厂签署
%

股份转让

合同
& "

受让巢湖一塑所持全

部国通管业
"$41$(4

万股社会

法人股
"

交易总金额为
3$%(1&

万元
#

但
'

月初
"

巢湖一塑单方

面宣布终止与山东京博的股

权转让合同
#

在股权转让终

止
"

预付
2%,

股权转让款无法

收回的情况下
"

山东京博一纸

诉状将巢湖一塑告到了滨州

市中院
#

协议收购无果后
"

山东京

博开始通过二级市场收集筹

码
#

&

月
++

日
"

因累计购入量

达到总股本的
(,

"

山东京博

宣布举牌国通管业
#

在山东京博市场化收购

的同时
"

巢湖一塑捍卫其第一

大股东地位的
!

反诉讼
$

也在

同步进行
#

据记者了解
"

巢湖

一塑向滨州市中院提出了管

辖权意义
"

但被滨州市中院驳

回
"

目前
"

巢湖一塑已向山东

省高院提起上诉
#

围绕国通管业的争夺大

战已然展开
"

虽结果尚未明

朗
"

但资本话语权在全流通环

境下已得到充分展现
#

快报记者 丁可
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山东京博再斥
#(((

万
$

加仓
%

国通管业
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新股上市

卫士通
(

+$2%

万股

增发新股上市

太钢不锈
(

$$"3&1$

万股

限售股份上市

G@

宇航
(

+3"3

万股

江西水泥
(

+&%41(

万股

海特高新
(

++&%1+

万股

苏宁电器
(

""&41(

万股

北纬通信
(

42%"14

万股

西部材料
(

4((%

万股

长城电工
(

4"'&13

万股

长江通信
(

33%

万股

HG@

昌河
(

4%(%

万股

恒生电子
(

''("10

万股

金晶科技
(

+''0"

万股

云维股份
(

+'"(

万股

工大首创
(

"2(10

万股

亚泰集团
(

(&3'13

万股

国投电力
(

4"&4212

万股

宝胜股份
(

&%%13

万股

停牌一天

西水股份
'

黑牡丹
'

置

信电气
'

国投中鲁
'

G@

宝

龙
'

海虹控股
'

陕国投
!

'

思

达高科
'

华北高速
'

精工科

技
'

黑猫股份
'

孚日股份
'

三

变科技
'

东港股份
'

蓉胜超

微停牌一天
#

复牌

大同煤业

上周的
!

股市场走势显

示
"

银行股
'

保险股等金融股

以及中国石化
'

中国石油的

石油化工股明显抗跌
"

从而

使上证指数仍然
!

屹立
$

在

前期低点上方
#

如果再考虑

到当前奥运期间的维稳预

期
"

不排除在急跌之后
"

市场

参与各方再度出台具有极强

针对性的利好信息
"

以达到

证券市场平稳运行的目的
#

然而
"

维稳预期虽强烈
"

市场也面临着这么一个新因

素的考验
"

那就是美元急促

升值所带来的一系列现象
#

比如说美元升值使得人民币

升值趋势放缓
"

在近期甚至

出现持续回落的态势
"

这对

!

股市场的资金面或将产生

较大的影响
#

有媒体报道美

元升值使得全球热钱回流美

国的信息
"

这其实也是美股

在近期即便面临着经济回落

的压力也有所上涨的原因之

一
#

这将考验
!

股市场的资

金面
#

而美元急促升值也使得

全球大宗商品期货价格出现

波动
"

这对
!

股市场也会产

生较大的影响
#

目前煤炭股
'

钢铁股
'

有色金属股等均是

!

股市场的人气股
'

基金重

仓股
"

一旦国际大宗商品期

货价格持续回落
"

对于这些

品种的
!

股股价也会形成重

大的下行压力
#

这自然会影

响
!

股市场的维稳行情预

期
#

另外
"

还有一个因素不可

忽视
"

那就是奥运概念股退

潮
"

其对市场短期走势压力

不可小视
#

渤海投资 秦洪

面临新考验 短期走势难乐观


